

Japan Healthcare Business Contest 2018



経済産業省では、ヘルスケア産業が持続的・自立的に創出されていく環境を整備するため、ファンドや民間事業者、団体・イベント等と連携しながら、ヘルスケア分野におけるエコシステムの構築を目指す一環として、「ジャパン・ヘルスケアビジネスコンテスト」(通称JHeC)を開催しております。

「ジャパン・ヘルスケアビジネスコンテスト2018」は、ヘルスケア分野における課題の解決に挑戦している優れた団体、企業等の表彰を通して社会に周知すること、および、ビジネスマッチングを促進することで、それらの企業等の自立的な成長を促すことを目的とし、今回で3回目の開催となります。

選考を勝ち抜いたファイナリストによる熱いプレゼンテーションを、是非ご覧ください。

■日時：平成30年1月18日(木) 14:00～16:30

■場所：東京ドームシティ プリズムホール

東京都文京区後楽1-3-61

※『データヘルス・予防サービス見本市2017』と同会場内で開催します。

■定員：約170名予定 (関係者含む)

※どなたでも参加可能です。(報道メディアの参加可能性有り)

※参加費は無料です。

■プログラム：

- | | |
|-------------|---------------------|
| 14:00～14:20 | オープニング、主催者挨拶 |
| 14:20～16:00 | ファイナリストによるプレゼンテーション |
| 16:00～16:15 | 昨年度グランプリ受賞者経過報告 |
| 16:15～16:30 | 本年度グランプリ発表、受賞者コメント |

※昨年度コンテストの写真



※講演者及びプログラム内タイムテーブルは、予告なく変更になる場合がございます。予めご了承ください。

【主催】経済産業省

【協力】厚生労働省、株式会社産業革新機構、株式会社地域経済活性化支援機構、独立行政法人中小企業基盤整備機構

●一般参加申し込み締切：2018年1月17日(水) 正午

※ただし参加応募数が定員を上回った場合は、募集を締め切らせていただく場合がございますので、予めご了承ください。

●申し込みサイト：https://www.jri.co.jp/seminar/180118_478/detail/

●申し込み方法：上記募集サイトより必要項目を記入し、お申し込みください。

昨年度のビジコンの様子は、以下をご覧ください。

<http://www.meti.go.jp/press/2016/03/20170303007/20170303007.html>

https://www.youtube.com/watch?v=z1_q_KjuL3E

【お問合せ先】(株)日本総合研究所 リサーチ・コンサルティング部門

担当：田安

TEL：03-6833-8384

e-mail：200010-jhec@ml.jri.co.jp

「ジャパン・ヘルスケアビジネスコンテスト」 グランプリ受賞者からのメッセージ

ジャパン・ヘルスケアビジネスコンテスト2016 グランプリ受賞
MRT株式会社 代表取締役社長 馬場 稔正 氏

グランプリ受賞をきっかけに、日本のみならず海外での認知度も上昇



当社は、東京大学医学部附属病院の互助組織からスタートした医療ベンチャーです。

2016年より新規事業として展開している、スマートフォンやタブレットを利用し、医師と医療を必要としている患者・相談者を遠隔で繋ぐ、遠隔診療・健康相談サービス「ポケットドクター」をコンテストにて発表しました。私が出場したJHeC2016は第1回目のコンテストでしたが、グランプリ受賞の翌日には株価がストップ高まで上昇し、メディアの取材依頼が急増。1年で100件近くにもものぼりました。さらには韓国の保健福祉部保健医療政策局との意見交換会、台湾の国際フォーラムでの登壇、アプリカ開発会議（TICAD）へ外務省と共に参加など、国際的な認知度も大きく高まりました。

私たちは今後も、当社が持つ全国の医師の貴重なリソースを、予防医学・ヘルスケアの分野に活かすため、付加価値の高いサービスの提供に挑戦してまいります。一緒に、医療の未来を作っていきましょう。



ジャパン・ヘルスケアビジネスコンテスト2017 グランプリ受賞
トリプル・ダブリュー・ジャパン株式会社 日本支社長 小林 正典 氏

グランプリ受賞により、事業拡大のスピードがさらに加速！



当社では世界初の排泄予知ウェアラブルデバイス「DFree」の企画・開発・販売を行っており、世界中の排泄に関する悩み、特にニーズの高い介護分野における排泄ケア業務の効率化や利用者のQOLの向上に貢献できるよう事業を進めております。

このコンテストは経済産業省が主催していることもあり、ヘルスケア業界の主要企業が参加するなど高い注目を集めており、またサービスが開始された時期であったことから、会社及びサービスをより多くの方々に知っていただきたいと考え、応募しました。グランプリの受賞によって、サポート企業さまからの支援や知名度の向上による採用力のアップなど、事業拡大を加速する多くの成果を得ることができました。

本年度もこのコンテストを通して、新しいアイデアや事業者さまが広く周知され、ヘルスケア業界と一緒に盛り上げていければ幸いです。



「ジャパン・ヘルスケアビジネスコンテスト2018」への
皆様のご来場をお待ちしております！